

05 de abril de 2025

Primeras Planas

También China tumba mercados

Viernes negro nos pega

China revira y lanza arancel de 34% a EU

China contraataca y mercados acumulan pérdidas de 6.4 bdd

China contraataca e impone aranceles a EU; bolsas, en picada

China revira a EU con aranceles; bolsas del mundo profundizan caídas

Pierde EU 6.6 billones de dólares

Vuelan balas

¡Sábado caliente!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Artículo: Salvador Guerrero Chipres // Fuente quintaesencial de seguridad

En la visión integral fomentada en la Ciudad de México por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, la comunidad está en el centro y esa prioridad es revelada por la coordinación entre la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, la FGJ, encabezada por Bertha Alcalde y el C5. Con la reciente visita del Secretario de Seguridad al CS se refrendó el compromiso por reforzar el combate al robo de vehículos y autopartes tema puesto en el centro de atención por Brugada-, así como la seguridad en mercados, transporte público y escuelas, como parte de nuestra agenda actual. El Universal

Detiene Policía a cuatro personas

Tres hombres y una mujer fueron detenidos por **elementos de la SSC** por su presunta relación con el hallazgo de cuerpo de una mujer dentro una maleta en la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. Según el reporte, elementos policiacos y peritos de la Fiscalía acudieron al lugar, luego de recibir una llamada de alerta de los vecinos que detectaron un objeto sospechoso en el cruce de las calles Aluminio y Vulcanización, el cual presentaba manchas de sangre. <u>El Heraldo de México / Reforma / La Prensa / El Sol de México / La Jornada / El Gráfico / Basta / Metro / Milenio</u>

Balacera en Escandón deja un muerto

Una balacera se registró en la colonia Escandón de la alcaldía Miguel Hidalgo. Por estos hechos la **SSC** reportó la muerte de una persona y la detención de dos sujetos, uno de ellos menor de edad. Los hechos ocurrieron en el cruce de la avenida Revolución y la calle Progreso, cuando sujetos a bordo de una motocicleta dispararon en contra de una persona que se encontraba al interior de una camioneta color azul, que se encontraba estacionada frente a un restaurante. El Universal / Excélsior / Reforma / La Prensa / El Gráfico / Basta / Metro / Milenio

Tras las rejas por presunto robo en AICM y narcóticos

Elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre y una mujer en calles de la alcaldía Venustiano Carranza en posesión de 160 dosis de aparente narcótico, dinero en efectivo y posiblemente relacionados con varios robos a usuarios de centros cambiarios ubicados en el AICM. La captura se realizó en Boulevard Puerto Aéreo y Circuito, colonia Santa Cruz Aviación. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>



05 de abril de 2025

Caen carnales que ofrecían autos "fantasmas" en Facebook

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un par de hermanos que ofertaban autos en redes sociales y luego de balear a un posible comprador por no llevar el efectivo le dispararon. La captura de los presuntos responsables se realizó en el cruce de la avenida Rojo Gómez y la calzada Ermita, alcaldía Iztapalapa. El Gráfico

Pixel

Entre las mejores imágenes de marzo de los fotógrafos de REFORMA, está el registro de los daños por el bloqueo de la CNTE al AICM. En fotografía **policías de la SSC.** Reforma

Es hora de adoptar

Con "Izkra" e "Ixtli", sus lomitos adoptados, la Jefa de Gobierno promovió ayer el Adoptatón, una jornada para encontrar hogar a perros y gatos albergados. Será en la **Brigada de Vigilancia Animal**, en Periférico Sur, Ciénega Grande, Xochimilco. Reforma

Retiran 2 tons. de cachivaches apartadores

Como parte de los operativos para recuperar el espacio público, la alcaldía Benito Juárez ha retirado alrededor de 2 toneladas de enseres para apartar lugares en la vía pública, como botes y huacales. Las intervenciones las realiza la Dirección General de Servicios Urbanos, en coordinación con elementos adscrito al programa de seguridad ciudadana Blindar BJ y fueron puestos a disposición de Jueces Cívicos a 20 viene viene por la explotación de las calles. Reforma / El Universal

Refuerzan Iztapalapa e Iztacalco estrategia conjunta de seguridad

Las alcaldesas de Iztapalapa e Iztacalco, Aleida Alavez Ruiz y Lourdes Paz Reyes, respectivamente, acordaron trabajar en conjunto para fortalecer las estrategias de seguridad en ambas demarcaciones. En el marco de la sesión conjunta del Gabinete de Seguridad, se expusieron las acciones que se llevan a cabo en materia de seguridad en ambas alcaldías. "Somos alcaldías vecinas, hermanas y amigas, y compartimos retos y problemáticas muy específicas. Afortunadamente, existe una buena relación entre nuestros **sectores policiales**, y creo que, si trabajamos juntos, podremos lograr mayores detenciones y mejorar la seguridad", afirmó la alcaldesa de Iztacalco. La Prensa

Sin atender Tláhuac las denuncias ambientales

Funcionarios del gobierno de la ciudad, encabezados por la secretaria del Medio Ambiente, Julia Álvarez Icaza Ramírez, anunciaron la implementación de medidas estratégicas para frenar la proliferación de construcciones ilegales y fortalecer el suelo de conservación de la alcaldía Tláhuac, pero el equipo de trabajo encabezado por la administración de Berenice Hernández no ha podido atender las denuncias de esta clase que se han hecho durante su mandato. El programa llamado "Ojos Verdes" busca preservar la materia ambiental de Tláhuac, reforzando la vigilancia comunitaria, **operativos de seguridad** y protección contra amenazas. <u>Basta</u>

Hay maltrato animal por el carnaval

Asistentes al carnaval de Santiago Acahualtepec, en la alcaldía Iztapalapa, denunciaron el maltrato que viven algunos animales que son usados para la realización de distintas actividades de procesión. Especialmente un caballo blanco que fue captado con el hocico lleno de sangre, notablemente herido, el cual era montado por un jinete. Testigos del hecho denunciaron el evidente maltrato animal, pero ninguna autoridad intervino en el momento para socorrer al animal o detener el abuso. La **Brigada de Vigilancia Anim**al de la SSC tiene la facultad de intervenir en estos incidentes. Basta



05 de abril de 2025

Policiaco

Provocan tragedia unos arrancones

En un peligroso arrancón a alta velocidad durante la madrugada, dos automovilistas protagonizaron un accidente en el cruce de Viaducto-Tlalpan y Periférico, lo que afectó el tránsito y dejó a una menor de edad herida; misma que viajaba dentro de uno de los autos, y quien fue atendida por paramédicos del **ERUM** que llegaron al lugar. <u>Basta</u>

Sistema Penitenciario

Se alistan para clase masiva de box

La Clase Nacional de Boxeo, a realizarse mañana en el Zócalo capitalino en diversos lugares de los 32 estados, contempla la participación de 150 centros penitenciarios y más de 18 mil reclusos. Se pretende que el boxeo sea una herramienta para que las personas privadas de su libertad tengan una actividad pedagógica y de transformación. Tan sólo de la CDMX van a participar dos centros penitenciarios, con 100 integrantes de los **penales de Santa Marta Acatitla**, varonil y femenil. El Heraldo de México

Halla liberación en la pintura

Como parte del proceso de reinserción social, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México**, ofrece distintos talleres a las personas privadas de su libertad como una forma de apoyar su desarrollo personal. Uno de estos casos es el de un reo en el Reclusorio Norte, quien lleva 12 años y medio en el penal se dedica a plasmar sus emociones a través de la pintura el dibujo. <u>Excélsior</u>

Acusan a Luisa y a Yuliana de desaparición forzada

Un juez de Control determinó dejar en prisión al interior del **penal femenil de Santa Martha Acatitla** a Yuliana Rocío y Luisa Fernanda por el delito de desaparición forzada de personas, cometida en contra de Ivón Maricela López Rosendo, quien desapareció el 30 de marzo en Coyoacán y su cuerpo fue hallado en Xoxocotla, Morelos. <u>El Universal / El Gráfico</u>

Justicia

Vinculan a proceso a asesino de contratista

Un juez de Control vinculó proceso a César "N", por el delito de homicidio calificado en contra de un contratista en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez, el pasado 25 de marzo. Consta en la investigación que, César "N" y otro cómplice acudieron a un inmueble ubicado en el número 710 de Isabel la Católica cerca de la calle Soria, en donde se encontraba Carlos, quien, mientras realizaba una llamada, fue ejecutado presuntamente por negarse pagar una extorsión. El Universal



05 de abril de 2025

Imagen Destacada



